

ERINNERUNG::

Wir wollen die Rückkehr zu einer humanen Flüchtlingspolitik – wir wollen keine Obergrenze, keine Abschiebungen in Krieg und Elend. Wir wollen, dass Fluchtursachen bekämpft werden und nicht die Geflüchteten! Es ist Zeit, dass wir gemeinsam in einer Demonstration zeigen: uns sind die Menschen nicht gleichgültig, die immer noch im Mittelmeer ertrinken, und wir wollen uns an die Seite der Menschen stellen, die Krieg, Armut und Unterdrückung entfliehen.

FÜR EINE WELT IN DER NIEMAND FLIEHEN MUSS!

KEINE ABSCHIEBUNGEN IN KRIEG UND ELEND!



LANDESWEITE DEMONSTRATION SAMSTAG, 9. DEZEMBER, 14. UHR

STUTTGART, LAUTENSCHLÄGERSTRASSE

Treffpunkt und Abfahrt:

Samstag, 9.12. um 11.00 Uhr Bahnhof Biberach

Und zur Erholung:

Brunch

in den neuen Räumen in der Waldseerstr. 12/1 (Hinterhof, weißes Gebäude) – alle sind herzlich willkommen am

10.12.2017 um 11.00 Uhr

Wer Lust hat, darf gerne was zum Essen mitbringen!